

EST  
NORD  
EST

**Retour sur nos portes ouvertes du printemps !**

**Throwback to our spring open studios !**



Portes ouvertes du printemps, 2025. Crédit photo: Jean-Pierre Pelletier / ENE

*English follows*

Nous avons eu le plaisir de vous accueillir jeudi dernier à l'occasion de nos portes ouvertes, marquant la fin des résidences du printemps. 🌱

C'est avec enthousiasme que nous avons visité ensemble les studios de chacune des résidentes. La visite a débuté avec **Yidan Li**, qui nous a présenté une installation visuelle issue de ses recherches sur l'influence des espaces sur le travail artistique. **Florence Viau** a ensuite partagé ses travaux en cours créés avec de l'argile et autres objets récoltés au bord du fleuve. Nous avons poursuivi avec les sculptures en verre de **Rebecca Ramsey**, inspirées par l'exploitation lunaire, puis les sculptures en bois de **Rosamunde Bordo** inspirée de l'univers de la magie. Enfin, **Anna Hawkins** a clôturé les visites avec ses explorations en aquarelle, dessin et vidéo au sujet du cosmos.

Après ces riches découvertes, la soirée s'est terminée autour du célèbre chili

de notre technicien Richard — un vrai régal ! On se retrouve en juillet pour découvrir le travail de notre tout nouveau groupe de résident-e-s. ❤️



We had the pleasure of welcoming you last Thursday for our Open studios, marking the end of the spring residencies. 🌱

With great enthusiasm, we toured the studios of each of our residents together. The visit began with **Yidan Li**, who presented a visual installation based on her research into the influence of spaces on artistic work. **Florence Viau** then shared her ongoing projects created with clay and other objects

gathered along the riverbank. We continued with **Rebecca Ramsey's** glass sculptures, inspired by lunar exploitation, followed by **Rosamunde Bordo's** wooden sculptures influenced by the world of magic. Finally, **Anna Hawkins** wrapped up the visits with her explorations in watercolor, drawing, and video on the theme of the cosmos.

After these rich discoveries, the evening ended with our technician Richard's famous chili — a real treat! We'll see you again in July to discover the work of our brand-new group of residents. ❤️

---

## Gardien·ne pour enfants recherché·e !



Atelier avec Jocelyn Philibert, 2005. Crédit photo: Michel F. Levesque

Le centre Est-Nord-Est est à la recherche d'un·e gardien·ne pour l'été!

Dans le cadre de notre résidence d'artistes, qui se tiendra du **7 juillet au 29 août**, nous accueillerons des artistes-parents accompagné·e·s de leurs enfants. Connaissez-vous un·e jeune intéressé·e à se faire un peu d'argent de poche cet été? 😊

### Conditions :

- Environ 21 heures par semaine, du lundi au vendredi (horaire flexible à discuter)
- Certificat de gardien·ne averti·e requis
- Taux horaire : 16,10 \$

La personne sélectionnée s'occupera d'un petit groupe de 4 enfants âgés de 1 an et demi à 4 ans.

Aucun repas à préparer — l'objectif est simplement de les divertir en toute sécurité!

Pour postuler ou en savoir plus :

Contactez-nous au 418-598-6363 ou par courriel à [info@estnordest.org](mailto:info@estnordest.org).

Merci de faire circuler l'info dans vos réseaux! 💖

\*\*\*

**Faire un don / Donate**

**À venir à ENE  
Coming soon at ENE**

[Notre résidence du printemps/ Our spring residency](#)



Fin de la résidence: 13 juin 2025

End of residency: June 13, 2025

Interstice: 24-26 juin 2025

Interstice: June 24-26, 2025



Canada

Québec

Copyright © 2025

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes  
335, avenue de Gaspé Ouest  
Saint-Jean-Port-Joli, Québec  
G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)